

Vice primera ministra examinó obras hidráulicas en Cienfuegos



Inés María Chapman chequea obras hidráulicas en Cienfuegos

Cienfuegos, 5 junio (RHC) Inés María Chapman Waugh, vice primera ministra de la República de Cuba, chequeó hoy algunas inversiones hidráulicas que se acometen en la provincia de Cienfuegos.

La dirigente conoció detalles sobre la conductora de Rancho Luna, considerada la mayor obra, de las 6 grandes que ejecuta en la actualidad la Delegación de Recursos Hidráulicos (DRRHH) en este territorio.

Héctor Rosabales Pérez, delegado de esa entidad, informó que serán beneficiados unos 4 mil habitantes del consejo popular de Rancho Luna y la zona hotelera con sus 3 instalaciones, con un considerable ahorro al reducir a cero las tributaciones del líquido vital en carros pipas hacia esos asentamientos, y en patanas para el hotel Pasacaball

Agregó que el costo de la inversión asciende a unos 30 millones de pesos, abarca más de seis kilómetros y cuenta con una obra de toma, la cual avanza cinco kilómetros del río Arimao hacia la cooperativa Mártires de Barbados.

Sobre los planos, Juan Antonio Martín, especialista principal de la empresa de Proyectos Hidráulicos de Villa Clara, explicó cada detalle de la construcción, desde la ubicación de la estación de bombeo, el canal de entrada del río con un sedimentador y la caseta, así como la ejecución de un cruce de 20 metros de la tubería por el fondo del río.

Maridé Fernández López, miembro del Comité Central y primera secretaria del Partido Comunista de Cuba en Cienfuegos, instó a terminar la faena al final del presente mes, a fin de garantizar las actividades del verano en una zona que además deviene principal balneario del territorio.

Chapman Waugh indicó que realmente deben realizar un cronograma de trabajo, con doble turno, para cumplir con esa construcción en medio de este periodo lluvioso.

Agregó que al finalizar la inversión deben atender con mucha exigencia los mantenimientos para evitar la penetración de arena o caracolillos y estas materias no afecten los equipos de bombeo.

Además recalcó sobre cómo mantener las tuberías, las cuales llevan un tratamiento diferente al resto, para buscar sostenibilidad.

Junto a las fuerzas de Cienfuegos y Villa Clara laboran también 10 integrantes de la mipyme Becker, especializada en el montaje de este tipo de tuberías.

En otro orden, la vice primera ministra contactó con vecinos de la calle 72 en el consejo popular de Pueblo Griffo, donde comenzaron las primeras labores de la instalación de una conductora que abastecerá a más de 150 viviendas, la escuela primaria y otros vecinos de esa comunidad.

Luego en el poblado de Ariza constató los avances de otra acometida, que mejorará la tributación del líquido vital en ese enclave. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324626-vice-primer-ministra-examino-obras-hidraulicas-en-cienfuegos>



Radio Habana Cuba